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令和６年度　第３回　三宅小学校　学校運営協議会報告書 

　　　　　　　　　　　　　　　　令和７年２月２７日(木)１１:００～１３:３０（給食あり）　 校長室 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 出席者１２名 
１　 開会のことば 
 
２　 校長挨拶 

 　・　保健指導について。来年度は、歯磨き指導を重点的に行う。
 　・　体力が低下しているが、運動することは好き。体育・運動の捉え方がかわってきている。

　　⇒　みんなで楽しく運動ができればよい。学校としては、運動に親しみ態度を育成すること
 　　　が大切である。

 　・　卒業式の来賓依頼について。
 
３　 授業参観 

 　・　第３限　後半
 
４　 協議事項 
　 (１)　 本年度の目指す子ども像の実現に向けた取組と振り返り 
　 　 　 ＜目指す子ども像＞ 
　 　 　 ・　 心やわらかに考える子 
　 　 　 ・　 健康でやりぬく子 
　 　 　 ・　 楽しい仲間づくりのできる子 
 
　 　 　 ＜学校経営方針＞ 

ア　 関わり合いの中で、学ぶ楽しさを味わい、主体性をもって学ぶ子を育てる授業を創造する。 

イ　 集団生活を通して、互いに尊重し合い、心と心が通い合う温かな人間関係づくりに努める。 

ウ　 人の心や命を大切にし、心と心を通い合わせ、人を思いやる豊かな心を育てる。 

エ　 保護者・地域の人々との交流や地域をフィールドとした活動を通し、「三宅」の人々との絆を深

　 める。

    ①　 教育活動に関するアンケートの結果(教頭) 
       ・　保護者のアンケート回答率及び今後の対策について

 ・　保護者及び教職員の平均点が低い「あいさつ」について
 
    ②　 教育活動について(教務) 
　 　 　 ○　 令和６年度の教育活動 
　 　 　 　 ・　 特色ある学校づくりの取組 

 児童同士、家庭・地域、世代を超えた人との関わり
 　　　　　「たてわり活動」の更なる充実に向けて

  地域との連携・協働に向けて
　 　 　 　 ・　 現職教育の取組 
　 　 　 　 　 「伝え合う力」の育成に向けて 
          「環境づくり」「授業の工夫」「教師の指導力向上」について 

   
　 　 　 ○　 令和７年度の教育活動（R7年間行事予定表より） 
 
 　 　 ③　 質疑応答、意見交換(学校課題についての意見も含める) 

・　教育活動に関するアンケートの設問１～３で教職員が低い数値を示していることは、
 　どういうことか。

　→　特に設問１について、「主体的に学習に取り組んでいる」という質問であるが、「主
　　体的に」が教職員と児童で捉え方の差が大きいと思われる。この差を縮めるために児

 　　童に主体性について具体例を挙げてイメージを定着させる必要がある。
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・　「あいさつ」についての評価が例年低く、なかなか改善が見られない。保護者や教職
　員の大人の評価と、児童の評価には大きな隔たりがあり、ここに課題があるのではない

 　か。
　→　子どもたちには、相手に伝わらない「あいさつ」でよいのかと問いかけ、「あいさ
　　つ」の必要性について考える場を設けていきたい。張りのある声であいさつすること

 　　を目指したい。
・　今年度は、月曜日の休日が多かったように思う。休日が多いと児童の学力低下が心配

 　されるが、何か対策をとっているか。
　→　今年度は、祝日の振替休日などで例年よりも若干月曜日の休日が多いが、年間の授
　　業時間数を計算し、必要に応じて時間割変更を行うなど調整しているため、授業時間
　　数の確保はできている。また、家庭学習（宿題）の量や出し方などについては、担任

 　　が常に児童の学習理解度などを考慮しながら、適切に行っている。
・　授業を見学していて、児童のタブレット PC の操作に驚いた。一方で、操作について
　いけない児童や操作方法がわからず教えてほしいのになかなか言えない児童に対してど

 　のように対応しているか。
　→　特に低学年に対しては、特別支援教育支援員を積極的に配置するなど、できる限り
　　複数の職員で対応するようにしている。ICT 支援員の来校日に合わせて情報モラル教
　　育やプログラミングなどの授業を行うことで、児童の情報セキュリティポリシーに対

 　　する意識の向上の努めている。
・　校長が示した令和７年度の学校経営について、重点目努力標の学習指導の工夫にある
　「教員は授業で勝負」に感動した。やはり、教員は、授業を通して児童の学力の向上を

 　養うとともに知的好奇心を育むものであると思う。
 
　 (２)　 令和７年度の学校運営基本方針について（校長） 
　 　 　 ○　 提案と質疑応答 
        ・　児童の実態を踏まえた今年度の課題より、来年度は「自分の意見を堂々と伝え合え
　　　　　る子」「目標を立てて最後まで努力する子」「張りのある声であいさつする子」の育

 　　　　　成に重点を置きたい。
　　　　・　自分の意見を明確にもち、自身をもって伝え合う児童を育てる授業づくりを推進す

 　る。
 
 （３）　 その他 
 
 （４）　 協議事項の承認 
     ・　承認された。
 
５　 依頼事項（教頭）　  
 （１）　 今後の活動予定 
    　 ・　 令和７年度　 学校運営協議会委員の任命について  
　 　 　           ３～４月(学校からの報告に基づいて市教育委員会が任命) 
 

・　 令和７年度　 稲沢市地域学校協働活動推進員の推薦について 
　　　　　津坂氏が退任の意向を示したため、後任には、則武氏が適任ということで、本人に打

 　　　　診し、了承された。
　 　   ・　 令和７年度　 第１回学校運営協議会 
　   　 　 　 　 　 　 ５月２９日（木）１４時～　 三宅小学校会議室 
 
 （２）　 その他 
　 　 　 ・　 三宅小学校記念館について 
          参観されたい場合は、いつでも開館することを確認した。
 

・　 令和６年度　 第７８回卒業式　 ご案内 
 
６　 閉会のことば


